



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/34818, 684/34819

25/02/2021

81005, 81006

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)

RESPUESTA:

En relación con las iniciativas de referencia, se señala lo siguiente:

Creación de unidades judiciales y plazas de Jueces de Adscripción Territorial (JATs) en la provincia de Málaga:

- 2011- 2018: 9 unidades judiciales y 9 plazas de JATs.
- 2018 - 2020: 4 unidades judiciales.
- 1980 - 2020: 119 unidades judiciales y 12 plazas de JATs.

Mediante el Real Decreto 1050/2020, de 1 de diciembre, de creación de treinta y tres unidades judiciales COVID-19, correspondientes a la programación de 2020, se materializa la programación correspondiente al año 2020, concretándose la creación de 5 unidades judiciales COVID-19 en Andalucía:

- 1 plaza de magistrado/a para la Sección 7ª de la Audiencia Provincial de Cádiz, con sede en Algeciras.
- Juzgado de lo Mercantil número 2 de Cádiz.
- Juzgado de lo Mercantil número 2 de Granada.
- Juzgado de lo Social número 5 de Córdoba.
- Juzgado de lo Social número 4 de Huelva.

Madrid, 13 de abril de 2021